

Le candidat à la présidence de l'Argentine, Alberto Fernández commence sa campagne électorale



Buenos Aires, 11 septembre (RHC)- Le candidat à la présidence de l'Argentine pour le Front de Tous, Alberto Fernández, a commencé aujourd'hui la campagne électorale en Argentine par une visite dans la province de Tucumán où il aura plusieurs rencontres.

Alberto Fernández participera à plusieurs activités avec des chefs d'entreprise, des commerçants et des représentants de petites et moyennes entreprises aux côtés du gouverneur de cette province, Juan Manzur.

Compagnon de formule de l'ex-présidente Cristina Fernández, candidate à la vice-présidence, Alberto Fernández, qui avait occupé le poste de chef de cabinet sous la présidence de Nestor Kirchner est un des candidats ayant le plus de chances de remporter les élections du 27 octobre après les résultats des élections primaires du 11 août. Ils ont alors obtenu plus de 47% des voix.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/201744-le-candidat-a-la-presidence-de-largentine-alberto-fernandez-commence-sa-campagne-electorale>



Radio Habana Cuba